
　　　　　　　　

　7月1日(土)に第２回目の三者懇談会を開催し、10名の保護者に参加いただきました。

　前回に比べて参加人数は少なくなりましたが、様々な御意見や御質問をいただくことができま

した。当日の様子をお伝えします。

　　   　民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。
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　社会福祉法人こばと会から、南保育園の保護者の方を対象とした給食試食会の実施を予定して

おり、吹田保育園の保護者の方も一緒に参加しませんかという御提案がありました。実施日は７

月22日(土)と９月16日(土)で、場所はこばと保育園です。

　この提案を受けた保護者会長からは、７月は行事が多いため保護者会としての参加は難しく、

希望する保護者の自主的な参加となるが、９月は保護者会として参加したいとの回答がありまし

た。給食試食会の開催に向け、市も協力しながら調整していきます。

　三者懇談会での主な質疑応答は以下のとおりです。市からの回答を、市）と、こばと会からの

回答を、こ）と表記しています。

　・布おむつをリースにしたり、紙おむつを中心にして保護者の負担軽減を図れないか。

　　→こ）布おむつのリースは、保育現場での管理作業が非常に多くなるため、採用することは

　　　困難と考えている。紙おむつの利用については保育士の間でも色々な意見がある。時代が

　　　変わり、質の良い紙おむつも出てきている中で、どのようにしたら良いのか保護者とも話

　　　合っていきたい。

　・移管を行うにあたって、発達支援が必要な子どもたちへの影響を特に心配している。他市の

　　民営化事案の中で、良くない影響があったという話があれば教えてほしい。

　　→こ）十分な経験や知識を持った保育士を採用して対応する予定である。また、現在こばと

　　　会で雇用している保育士も様々な研修に積極的に参加し、スキルアップを図っている。

　　→市）他市も引継ぎをしっかり行っているので、子どもたちに問題が生じたという話は聞い

　　　ていない。吹田市では他市より手厚い引継ぎ体制を整えているので安心してほしい。

　・移管後に生じる課題把握の方法や解決プロセスについて教えてほしい。

　　→市）三者懇談会の開催だけではなく、移管後に実施するアンケートや福祉サービス第三者

　　　評価等を通じて課題を把握し、解決を図っていきたい。

　三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

三者懇談会での質疑応答

こばと会による給食試食会の実施

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 

次回の三者懇談会開催については、開催日時が決まり次第お伝えいたします。 
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